

『保体の時間～みんなの前で先生と×××をします～』の漫画の口コミ・評判に関するアンケート調査

■アンケートの詳細

調査目的	『保体の時間～みんなの前で先生と×××をします～』の漫画の口コミ・評判に関するアンケート調査
調査対象	『保体の時間～みんなの前で先生と×××をします～』を読んだことのある20代～50代の男女9名
調査期間	2026年2月18日～2026年2月19日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	クラウドワークス・ランサーズ
データ使用サイト	https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/hota_inozikan/

■アンケート項目

Q1: 年代と性別を教えて下さい。

Q2: 『保体の時間～みんなの前で先生と×××をします～』を実際に読んだ評価を5段階で教えて下さい。

Q3: 『保体の時間～みんなの前で先生と×××をします～』を実際に読んだ感想を教えて下さい。

Q1: 年代と性別を教えて下さい。

20代男性	0人
20代女性	0人
30代男性	0人
30代女性	2人
40代男性	2人
40代女性	4人
50代男性	0人
50代女性	1人

Q2:『保体の時間～みんなの前で先生と×××をします～』を実際に読んだ評価を5段階で教えて下さい。

～～作品の5段階評価について～～

- ★★★★★(とても面白かった): 絵・物語・キャラに魅力を感じた。続きを読があればぜひ読みたい
- ★★★★(面白かった): 漫画の内容で面白かったり、満足できる要素が一つでもあった。
- ★★★(普通): 面白いとも面白くないとも言えない。
- ★★(面白くなかった): あまり好きではない描写や要素があった。
- ★(全く面白くなかった): 読んでいて不快・退屈だった。

★★★★★	4人
★★★★	5人
★★★	0人
★★	0人
★	0人

Q3:『保体の時間～みんなの前で先生と×××をします～』を実際に読んだ感想を教えて下さい。

保健体育の授業で生徒の女の子を相手にいろいろやっちゃうっていうありがちな話なんですが、これはちょっとだけ少女漫画っぽい雰囲気があってそこに萌えました。たとえば仲良しの友達同士で励ましあってキャッキャしてたのが、授業では一転してメスの顔でいじり回されてるんだもん。その日常と行為の最中のギャップがたまらなかったです。

保健体育の実技ということで、みんなの前で展開していくのが最高。恥ずかしそうによくなっちゃう姿が最高です。かなり生々しくて、清楚な子がこんな表情をするのか…とドキドキしてしまいます。声がだんだんと大きくなっていき、成長を見せていくのも興味深いですね。見られていることを意識しつつ、それより良さが勝ってします。

保体をテーマにした漫画は最近増加傾向にあると思うのですが、その中でも圧倒的に絵が可愛いです！男性女性向けがハッキリしている作品ではありませんが、女性でもかなり楽しめると思います。登場する子たちがみんな可愛いですし、先生も清潔感があってむしろ好感が持てるタイプ。個人的には先生も含めて楽しめる良作でした。

保健体育設定の作品は意外と多いとは思いますが、ここまで見せつけ要素が強いのは珍しいかも。大勢多数が同時にではなく、ひとりの生徒に着目する感じで展開していくのもすごく新鮮。緊張・ドキドキ・そして初めてという要素が絡み合って、極上のドキドキ感を味わえます。結局最後までしゃうんですが、その罪悪感もなかなかですね。

この作品、あくまで教育なんです。だから、先生は淡々と教育のために頑張ってくれているわけなのですが、生徒はそういうわけにはいかないですよね。その先生と生徒の温度感の違いみたいなものにすごくゾクゾクさせられてしまう作品でした。通常この手の作品は先生もどっぷりハマってしまうことが多いのですが、個人的に先生はこういうキャラの方が好みです。

少子化も問題となっていますし、知識だけでそれが常識と思っている男たちが多すぎる。むしろ授業できちんと学んだ方がいいんじゃないですか。優等生は何かと皆の手本になるっていうけれど、こんな授業でも前に出て公開でって。その自由さがおもしろかったです。先生と生徒だからこそその体格差ってのも、いいですよね。

まさかの設定、でもおもしろいもありなのでは。数学とか理科とか、こんなのどこで使うのってことばかり勉強

するよりも実社会に即した内容を教えるのが学校授業であってほしい。リボ払いはやっちゃダメなんだよとか。犯罪も多い中で、むしろ必要なのはと思えました。明るく楽しく保健の授業。先生も淡々とあかるいんです。

無理やりとか、深刻な話とか。そういうのが一切なし。だって明るく楽しくお勉強の一環ですから。体格差がしっかりある。なのにこの明るさはいいですね。よくぞこんな設定を思いついたものです。興味津々な男子たちがかわいい。ぜひ他にもいろんな保険の授業を見てみたいものです。マットを敷いて体育館でってのもいい。

生徒と先生の禁断の恋、ではなくなんと授業として皆に見せるためにやる。触り方とかその他もろもろ、きちんと教えてもらえていたら無茶はしませんよね。学生時代に一度は失っているのですから、なんとかいい想いをしたいとそういったところに入り浸るでもなく、道行く女性を襲うこともなく。健全な社会が保たれそうです。

漫画全巻の部屋

by (株)グリュックス